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трудящихся

На утреннем заседании 7 августа продолжались пре- 
вия по докладу тов. Комарова.

Затем с  докладом „Задачи Советов с переходом на 
мирное время“ выступил депутат А И. Актаев.

На вечернем заседании после прений по докладу тов. 
Актаева Сессия разрешила организационные вопросы и 
приняла решения по всем рассмотренным вопросам.

Второй пленум окружкома ВКП(б)
Доклад по первому воп

росу повестки дня II пле
нума окружкома партии— 
„Итоги работы III пленума 
Тюменского о б к о м а  ВКП(б) 
и о мероприятиях по убор
ке урожая и заготовкам 
сельхозпродуктов" — сде
лал секретарь окружкома 
ВКП(б) тов. Ершов. Док
ладчик отметил, что в те
кущем году весенний сев 
проведен в более краткие 
сроки и организованнее, 
чем в прошлом году. Пере
довым в округе по прове
дению весеннего сева явил
ся Кондинский район.

Однако руководители 
районов и работники земель
ных органов успокоились 
на достигнутом и ее суме
ли обеспечить хороший 
уход за посевами. Колхозы 
округа приступили к про
полке посевов с запоздани
ем. На 26 июля план про
полочных работ был выпол
нен всего лишь на 89,3 
Процента. Мало’ внимания 
уделяется и развитию кол
хозного семеноводства. Так, 
например, имеется всего 
лишь 45 семенных хозяйств 
вместо 56 по плану.

Крайне медленно шла 
паровспашка. Подъем паров 
нужно было закончить к 
Ю июля, а между тем к 
26 июля было поднято паров 
только 67,8 процента за
планированной площади.

Заготовку кормов для 
общественного животновод
ства нужно было организо
вать так, чтобы закончить 
ее к началу хлебоуборки. 
Однако заготовка сена и 
закладка силоса ведутся 
исключительно низкими 
темпами. Долг партийных, 
советских и земельных ор
ганов районов—принять все 
меры к тому, чтобы к 20 
августа заковчить заготов
ку кормов и переключить 
все силы на хлебоуборку.

Успешное проведение хле
боуборочных работ зависит 
от того, как будет прове
дена подготовка к ним. меж
д у  тем мы имеем много 
недостатков в деле подго
товки к уборке урожая. Из 
двух комбайнов, имеющих
ся в Микояновской МТС, от
ремонтирован только один. 
Не закончен ремонт ком
байнов в Реполовской МТС. 
Нужно всемерно усилить 
ремонт всех сельскохозяй
ственных машин, чтобы 
включить их в работу сра
зу  с начала хлебоуборки. 
Надо подготовить сеноко
силки, весь ручной хлебо
уборочный инвентарь, обес
печить выход н& уборку 
урожая всего трудоспособ
ного населения ваших сел 
в деревень, за исключением

занятого на рыбодобыче, 
направить в помощь кол
хозам служащих из район 
ных центров и центров 
сельских советов, учащую
ся молодежь. ’
. Необходимо шире раз
вернуть массово-политиче
скую работу на селе, д о 
вести до каждого колхоз
ника постановление СНК 
СССР и ЦК ВКП(б) „Об 
уборке урожая я заготов
ках сельскохозяйственных 
продуктов в 1945 году", 
поднять всех тружеников 
колхозной деревни на со 
циалистическое соревнова
ние в честь Победы.

На выполнение такой 
важной хозяйственно-поли
тической задачи, какой 
является уборка урожая 
в сжатые сроки в без по
терь и сдача хлеба гоеу- 
дарству, должны быть на
правлены все усилия пар
тийных, советских, загото
вительных организаций, зе
мельных органов, работни
ков МТС, колхозников и 
колхозниц.

В прениях по докладу 
тов. Ершова выступило 25 
человек.

Директор Кондинекой 
МТС тов. Карпиков под
верг критике работу сель- 
хозснаба и окрземотдела, 
которые не заботятся об 
обеспечении МТС запасны
ми частями к тракторам. 
Такое недопустимое отно
шение может поставить под 
угрозу выполнение трак
торных работ в текущем 
году и привести к срыву 
весенне-посевной кампании 
будущ его года.

На вопросах организации 
охраны урожая в поле и в 
складских помещениях под
робно остановился в своем 
выступлении начальник 
окружной милиции тов. 
Малунов.

— Нужно усилить мас
сово-политическую работу 
среди населения,—сказал, 
выступая на пленуме, де
путат Верховного Совета 
СССР тӧв. Ернов,—охва
тить социалистическим со
ревнованием в честь Побе
ды всех работающих на 
полях.

Председатель Кондияско- 
го райисполкома тов. Гор- 
ляковский указал, что окр- 
земотдел не занимается 
вопросами введения сево
оборотов.

— Каждый колхоз дол
жен иметь зерносушилку, 
—заявил в своем выступ
лении уполномоченный Нар- 
комзага по Самаровекому 
району т. Хозявнов,—одна
ко из 14 колхозов, об
служиваемых Реполовской 
МТС, только 7 имеют при

митивные сушилки. Ни 
МТС, ни райземотдел не 
заботятся о том, чтобы 
колхозы имели зерносу
шилки.

— В Ларьякском районе 
нет сельхозмашин, все по
левые работы ведутся 
вручную, —заявил предсе
датель Ларьякского райис
полкома т. Самарин. — Ок- 

; ружной земельный отдел не 
принимает мер к обеспече
нию нашего района сель
скохозяйственными оруди
ями.

В прениях выступили 
также тт. Поляков (зав. 
Микояновским райзо), Го- 
ляаовская (директор Опор
ного пункта), Алексеев (окр* 
прокурор), Белозоров (зав. 
сельхозотделом окружкома 
партии), Навроцкий (дирек- 
тор Сургутской МТСц Мак- 
сютенко (управляющий гос 
рыбтрестом) и другие.

* # •*
Пленум окружкома ВКП(б) 

обсудил вопрос о состоя
нии окружной комсомоль 
ской организации и опарт- 
руководстве комсомолом. 
Доклад по этому вопросу 
сделал секретарь окруж
кома партии тов. Наумов.

— Комсомол округа,— 
сказал докладчик,—являет
ся верным помощником 
большевистской партии. В 
годы Великой Отечествен
ной войны окружная ком
сомольская организация 
провела большую работу 
на помощь фронту. Из ее 
рядов вышли наши знат
ные земляки Герои Совет
ского Союза Безносков и 
Пуртов. За годы войны 
комсомольцы добыли в не
рабочее время и сдали го
сударству 27.708 центне
ров рыбы, внесли на по
стройку боевых машин 
свыше 450.000 рублей. И 
сейчас, в период мирного 
развития нашей страны, 
комсомол округа всемерно 
помогает партии в разре
шении всех хозяйственно
политических задач, зани
мает авангардную роль 
на производстве. 135 
комсомольско - молодежных 
бригад, работающих на до
быче рыбы, успешно спра
вились с выполнением за
дания второго квартала те
кущего года.

Тем не менее имеется еще 
много недостатков в рабо
те комсомольских органи
заций округа. Слабо ведет
ся лов рыбы в нерабочее 
время,—вместо 50 о цент
неров рыбы выловлено на 
15 июля всего лишь 885. 
72 комсомольско-молодеж
ных звена не справились 
с выполнением плана ры
бодобычи второго кварта
ла. По трем районам недо- 
выставлепо на лов 195 ком
сомольцев. Комсомольские 
организации тех колхозов, 
где нет парторганизаций, 
зачастую не используют 
своих прав, предусмотрен
ных Уставом ВКП(б). В 
115 колхозах нет еще ор
ганизаций комсомола. Не
достаточен рост комсомола 
за счет лучшей части ра 
бочей и колхозной молоде
жи, за счет передовой мо
лодежи из коренных на
циональностей.

Идейно-политическое вос
питание комсомольцев и 
молодежи поставлено все 
еще неудовлетворительно. 
Решения XIII пленума ЦК 
ВЛКСМ слабо претворяют
ся в жизнь. Свыше 1300 
комсомольцев не охвачено 
никакими формами полити
ческой учебы.

Докладчик Подробно 
остановился на стиле рабо
ты райкомов ВЛКСМ, отме
тив увлечение заседаниями, 
длинными речами. Вместе 
с тем работники райкомов 
комсомола забывают о кон
троле за своими решениями. 
Березовский райком в этом 
году принял 248 решений, 
а проверил только 3.

Тов. Наумов указал, что 
для улучшения работы 
комсомола необходимо по
вернуть внимание партор
ганизации к повседневным 
делам и нуждам комсомола, 
поднимать авангардную 
роль комсомольцев на пред
приятиях и в колхозах, 
усилить политико-воспита
тельную работу среди ком
сомола и несоюзной моло
дежи.

В прениях по докладу 
тов. Наумова выступило 
12 человек.

По обоим вопросам, рас
смотренным на пленуме, 
привяты развернутые ре
шения.

Успехи молодого плавича
14-летнего Яшу Протопо

пова Сухоруковский колхоз 
„Путь к социализму" (Са
маровский район) выделил 
на плавежный лов рыбы.

На-днях со своим греб
цом колхозницей Ефросинь
ей Александровной Коре- 
павовой Яша Протопопов

выехал на песок Голец. 
Первые же дни промысла 
верховой плавной сетью 
дали прекрасные резуль
таты. Почти каждую ночь 
плавичи добывают по цен
тнеру и более нельмы и 
муксуна.

Г. Федоров.

Уборка урожая 
и хлебосдача

КРАСНОДАР, б августа. 
(ТАСС). Сотни тысяч цент
неров хлеба нового урожая 
доставляют ежедневно на 
пункты Заготзерно колхозы 
Кубани. Сельхозартели 
Гулькевичского района сда
ли государству 100 тысяч 
центнеров зерна. Колхоз 
имени Крупской первым в 
районе выполнил годовой 
план хлебопоставок. 10-12 
тысяч центнеров ежедиевно 
вывозят государству кол
хозы передового в крае 
Выселковского района. 
Июльское задание но постав
кам зерна здесь перевыпол
нено почти вдвое. Многие 
сельхозартели района близ
ки к выполнению годового 
плана хлебосдачи.

СТАВРОПОЛЬ, 6 авгус
та. (ТАСС). Совхозы края 
убрали больше половины 
урожая колосовых. Высоко
производительно работает 
комбайновый парк в Рас- 
шеватском и Горьковском 
зерносовхозах.

Нарастают темпы хлебо
сдачи. В государственные 
закрома засыпано зерна на 
40 тысяч пудов больше, 
чем к этому времени в 
прошлом году.

БАРНАУЛ, 6 августа. 
(ТАСС). Алтайские колхозы 
убрали хлеба с площади 
более 155 тысяч гектаров 
зерновых. Южные и запад
ные районы приступили к 
косовице яровой пшепицы 
и овса. Наиболее органи
зованно идут уборочные ра
боты в Рубцовском районе, 
где одновременное косови
цей производятся скирдо
вание и обмолот. В Локтев- 
ском районе в ответ на 
обращение саратовцев раз
вертывается соревнование 
комбайнеров за высокопро
изводительное использова
ние машин; комбайнеры 
Авдеев и Острокостов о 
первых дней перевыполня
ют нормы вдвое и втрое.

МОЛОТОВ, 6 августа. 
(ТАСС). Начали выбороч
ную уборку ржи колхозы 
Куедивсвого района. Уже 
сжато свыше 120 гектаров. 
Одновременно приступили 
к выборочной косовице ржи 
сельхозартели Еловского, 
Чернушинского, Чаетинско- 
го районов.

ТЮМЕНЬ, в августа. 
(ТАСС). После продолжи
тельных дождей в Сибири 
установилась солнечная 
погода. Быстро созревают 
хлеба. В Казанском, Ишим- 
ском, Маслянском и дру
гих районах началась убор
ка ржи вручную. С пер
вых дней выхода в поле 
колхозники перевыполняют 
нормы.
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НА ОБИ ПУСТО, 
А В РЕЧКЕ ГУСТО

Прямо напротив и наи
скосок от М-Атлымского 
рыбозавода не облавлива
ются стрежевой и плавной 
пески. Рядом с сельсове
том, на берегу, валяются 
без дела бударки М-Ат- 
лымекого колхоза. М-Ат- 
лымский рыбозавод не у де
ляет должного внимания 
лову на магистрали. Лов 
ведется, главным образом, 
там, где ближе и проще 
всего добыть пусть даже 
малоценную рыбу.

Ввиду того, что в Б-Ат- 
лымеком колхозе не хва
тало мелкоячейной дели на 
завески и невода, рыбоза
вод, соединив три колхо
за — Б-Атлымский, Моим* 
ский и Подгорненекий— 
собрал со всех трех нуж 
ное количество сетемате- 
риалов. Рыба уже полным 
ходом шла в Б-Атлымку; 
батлымцы, моимцы и под- 
горненцы вытянули уже 
две богатых тони, когда к 
завеске подъехали леу
шинские рыбаки и госло- 
вецкое звено Теревяйнена. 
Леушивцы за первое по
лугодие остались должны 
государству 200 центне
ров рыбы, и их пустили 
неводить ва самое устье 
Батлымки. Но зачем же 
направлять гословецкое 
звено?

— „Скоро на$ совсем из; 
Батлымки вытеЬият"—воз
мущается председатель 
колхоза имени Сталина 
Бакланов. 4

Теревяйнену пришлось 
возвратиться на рыбозавод. 
„Кого вы там испугались, 
—заявили ему в конторе 
завода. — „Отправляйтесь 
сейчас же обратно".

Что же все таки заста
вило рыбозавод засылать в 
Батлымку лишних рыба
ков? Чего не хватало ры
бозаводу, чтобы обловить 
ценные стрежевые пески? 
Людей? Сетематериалов? 
Или, может быть, вороту- 
шек, лошадей, бударок?

Всего было в избытке на 
рыбозаводе. Даже сетема
териалов. У бригадиров 
Салеева и Паршукова не
ожиданно для руководите
лей рыбозавода обнаружи

мережи, до десяти неводов 
семидесятипроцентной год 
ности разных размеров—от 
малых до етрежевого.

Если бы на рыбозаводе во 
время и четко спланирова
ли работу, то не в средине 
июля, когда уже во всю шла 
по Оби ценная рыба, а гораз
до раньше заговорили бы 
о постройке етрежевого не
вода для лова на М-Атлым- 
ском гольце. Тогда бы не 
нужно было леушинским 
рыбакам, сломя голову, 
кидаться в уже и так киша
щую людьми Батлымку. 
Они совместно с отстающим 
М Атлымским колхозом об
ловили бы стрежевой М- 
Атлымский голец.

Обрати рыбозавод свое 
внимание несколько раньше 
на то, что лишь полсутки 
используют в М-Атлыме 
некоторые бударки, не при
шлось бы гоеловецкому зве
ну Теревяйнена в самую 
горячую пору третьего 
квартала терять время на 
непроизводительные разъ> 
езды от рыбозавода до Бат- 
лыма и обратно.

Ж . Ландау.

З а  р у б е ж о м

Заявление Трумэна о новой 
атомной бомбе

ВАШ И НГТО Н, В августа. 
(ТАССу Белый Дом опубликовал  
сообщ ени е президента Трумэна, 
в котором  говорятся:

.1 6  часов том у назад американ
ский самолет сбросил  на важную  
я донскую  военную  базу Х и роси
ма (остров Хонсю ) бомбу, кото
рая обладает больш ей р азр уш и 
тельной силой, чем 20 тыся I тонн 
взрывчатых веществ. Эта бомба  
обладает разруш ительной силой, 
в 2 000 раз превосходящ ей раз
руш ительную  силу английской  
бомбы  .Грендслем *. которая н е 

крупной бом бой ,ЛОСЬ по п  в г х  г т еп т ¥ й т т к Ч л? ется самой КРУ1™ 0 " оом оои  л о с ь  д о  двух центнеров ^ гда.либо использованной в ис 
ттп плл.ап-о - о п п л о  ^ рии войн«.

.  Но 1939 г.,— продолжал Т румэн, 
—учены е считали теоретически  
возможны м использовать атом 
ную  энергию, н о  никто не знал 
практического метода о с у щ е с т 
вления этого. К 1942 г., однако, 
мы узнали, что немцы лихорадоч
но работают над нахождением сп о 
со б а  использования атомной энер
гии в дополнение к другим о р у 
диям войны, с помощью которы х 
они надеялись закабалить весь  
мир, но они не добились усп еха* . 
Трумэн далее продолжал, что в 
начале 1942 г . ,  ещ е до собы тий  
в П ирл-Х арбор СШ А и Англия 
объединили свои научные знания, 
полезны е для войны. В со о тв ет 
ствии с этой общ ей  политикой  
началась исследовательская рабо
та над атомной бомбой. Трум эн  
указал, что в настоящее время в 
СШ А  имеется 2 больших зевота  
и ряд предприятий, занимаю щ их
ся производством атомной энер
гии. В период наивысшего п о д ъ е
ма производства атомных бомб  
на этих заводах было занято 125 
тысяч человек н свыше 65 тысяч

человек даже в настоящ ее время  
заняты на этом производстве. 
М ногие рабочие проработали на 
этих заводах по два с половиной  
года. Лишь немногие из них зн а
ли, что они производили.

,В  настоящее время, — сказал  
Трумэн,— мы намерены уничто
жить бы стро и полно все п о д 
земны е производственны е п р е д 
приятия, которы е японцы имею т  
в лю бом гор о де . Мы уничтожим  
их доки,заводы  и коммуникации. 
Пусть никто не заблуждается: 
мы полностью уничтожим с п о 
собность Я ю ни и воевать. Ульти
матум, изданный в Потсдаме 26 
июля, имел целью избавить япон
ский народ от окончательного 
уничтожения. Е го  руководители  
быстро отвергли этот ультиматум» 
Еслн они не примут наши у сл о 
вия в настоящее время, они мо
гут ож идать такие огромные р аз
руш ения с воздуха, каких ещ е  
не видел мир. За  этой атакой с 
воздуха последую т атаки морских  
и сухопутны х сил в таких коли- 
ч е р в а х  и такой мощи, которой  
японцы д о  сих пор не видели, 
и обладаю щ их таким боевым ис- 
куством, с которым японцы уж е  
познакомились*.

В заключение Трумэн заявил, 
что он будет рекомендовать кон
гр ессу  СШ А бы стро разреш ить  
вопрос о создании комиссии для 
контроля над производством и 
использованием атомной энергии  
в СШ А. Трумэн сказал, что он 
сделает дальнейш ие реком енда
ции конгрессу п о  вопросу о том, 
.каким образом атомная энергия  
может стать мощным и дей ствен
ным фактором, способствую щ им  
сохранению  в сеобщ его  мира**.

Открытие с'езда Народного Фронта 
Югославии

Больше заготовить ягод
Экстракт—это концент

рированный ягодный сок. 
Производство экстракта 
является новой отраслью 
плодо-ягодной промышлен
ности: оно получило боль- 
щое развитие в годы ста
линских пятилеток.

Рост экстрактного про
изводства сопровождался 
техническим перевооруже
нием предприятий, приме
нением новых методов полу
чения соков, методов увар
ки сока при низких темпе
ратурах и при непрерыв
ном долвве.

В нашем округе одним 
из  крупных пищевых пред
приятий является Нахра
чинский экстрактный ком
бинат Облпищепрома, пе
рерабатывающий сырья до 
3000 тоне. Комбинат осна
щен передовой техникой, 
имеет большую электро
станцию, крупное котельно
паровое хозяйство.

В 1945 году комбинату 
нужно изготовить 50 тонн 
клюквенного и бруснично
го экстрактов, 250 тысяч 
человекодоз хвойного вита
мина С, много других пи
щевых продуктов.

По предварительным об
следованиям и опросным 
данным выявляется воз

можность собрать ягод 
вдвое больше плана. Ис
полком окрсовета утвер
дил план заготовки ягод по 
районам, обязал директоров 
райпищекомбинатов развер
нуть работу по заключению 
договоров с колхозами, 
предложил исполкомам рай
советов оказать практичес 
кую помощь экстрактному 
комбинату, райпищекомби- 
натам в выполнении плана 
сбора ягод.

Однако, Березовский рай- 
пищекомбинат, где дирек
тором Пономарева, позорно 
провалил весенний сбор 
ягод, не заключил конт
рактационных договоров с 
колхозами. Не лучше про
водится работа по заготов
ке ягод Сургутским и Ми
кояновским райпищекомби- 
натами.

Необходимо усилить сбор 
ягод, широкб развернуть 
социалистическое соревно
вание в честь Победы меж
ду заготпунктами экстракт
ного завода, райпищеком- 
бинатами, сборщиками ягод 
и добиться досрочного вы
полнения плана сбора ягод 
и производства экстракта.

Торшин,
директор Нахратинского экстрактного
комбината Облпищепрома.

БЕЛГРАД, 6 августа. (ТАСС). 
Вчера открылся съезд Н ародного  
Фронта Ю гославии. П ри сутству
ют 1.150 делегатов. Открывая 
съезд от имени организационно
го комитета, проф ессор Синиша  
Станяович отметил, что органи
зации Н ародно-О свободительно- 
до Фронта федеральных единиц  
за годы борьбы против окку
пантов и их пособников вы рос
ли в сплоченную могучую поли
тическую  силу, представляющ ую  
подлинные интересы ш ирочай
ш их народных масс. Н овы е за
дачи строительства дем ократи
ческой федеративной Ю госла
вии, задачи восстановления стра
ны делают крайне необходимы м I ю зного комитета 
объединение этих отдельных ор-1Ф ронта Ю гославии.

ганизаций в едины й Народный  
Фронт с единой програм мой и 
уставом.

На открытии съ езда  с п р и вет
ственными речами выступили 
представители организации На
родного Фронта Хорватии, С ло
вении, Черногории, Сербии, Ма
кедонии, Боснии и Герцеговины.

На повестке дня съ езда  стоят 
вопросы: 11 М еж дународное и
внутриполитическое положение  
и задачи Н ародного Ф ронта 
Ю гославии. 2) Программа Н а
родного Ф ронта Ю гославии, 
3) Устав Н ародного Фронта Ю го
славии, 4) Выборы президиум а, 
секретариата, исполкома и со 

Н ародного

Положение в Триесте 
и Словенском 

Приморье
Б Е Л Г Р А Д ,  5  августа. (ТАСС).  

К а к  сообщ ает  к о рресп ондент  
газет ы  . Б о р б а " и з  Т риест а,  
К р а е в о й  Н а р о дн о -О св о б о д и т ел ь 
ны й К о м и т ет  С л овен ского  П р и 
м о р ь я  на п р а вил  п р а ви т ел ьст 
в а м  А н гл и и  и С Ш А  пр о т ест  
прот и в дейст вий со ю зн ы х  воен 
н ы х  властей в Триесте и  С л о 
венском  П риморье .  В прот ест е  
н а п о м и н а е т с я , что н а селен и е  
к р а я  п у т ем  массовых д е м о н 
ст рац ий  и д в у х  общих з а б а с т о 
вок, п роведен н ы х 26  и ю н я  и 19  
ию л я ,  реш ит ельно  т р е б о в а л о  
п р и зн а н и я  д е м о к р а т и ч ес к и х  
свобод ,  з а в о ев а н н ы х  в борьбе  
п р о т и в  ф аш и ст ских  о к к у п а н 
т ов .  К о м и т ет  н а с т а и в а л  на  
от м ен е  решения, в р е зу л ь т а т е  
к о т о р о го  в Триест е и С л о в е н 
с к о м  П р и м о р ь е  бы ло в о с ст а н о в 
л е н о  фаш истское з а к о н о д а т е л ь 
ство, сущ ест вовавш ее д о  8  сен 
т я б р я  1943 года. Такж е п р и в о 
ди т ся  р я д  К онкрет ны х п р е д л о 
ж ен и й  по вопросам  о р г а н и з а 
ци и  у п р а в л е н и я  в Т риест е и 
С л о в е н с к о м  П р и м о р ье .

Заявление лидера греческой 
либеральной партии 

Софулиса
АФИНЫ , 4 августа. (ТАСС). 2 

августа после совещ ания рук ово
дителей либеральной партии Со- 
ф улис сделал заявление, в кото
ром потребовал образования на
ционального политического пра
вительства. Софулис констатиро
вал .отсутствие в Гр еции б е зо 
пасности, фактическое отсутствие  
государства и всесилие в оор у  
женных £ана*..Б ы ло бы величай
шим несчастьем ,-с казал он,— если  
бы в Греции сохранилось и далее 
ны неш нее полож ение, при к ото
ром банды вооруж енны х хули га
нов могут распоряжаться внутрен
ней безопасностью  страны и ее  
честью за границей". Он п одч ер к 
нул, что создание правительства, 
способного  покончить с п р о и зв о 
лом, является неотлож ной наци
ональной необходимостью .

П осле этого заявления пол ити
ческие круги ож идаю т отставки  
правительства Вулгариса в  любой  
момент, ибо стало ясно, что пра
вительство опирается только 'на 
поддерж ку крайне правых.

Положение 
в Греции

АФИНЫ, 6 августа. (Т А С С ). 
О бщ ественное мнение Греции  
целиком поглощ ено вопросом о  
с о ш н и н  правительства. До с и х  
пор этот вопрос остается откры
тым. 4 августа регент Дамаски- 
нос обсуж дал  полож ение с л и д е 
ром либералов С оф улисом  и р у -  
кодителями монархической .н а 
родной паргнн". В есь республ и
канский лагерь т р е б у ег  отстав
ки правительства Вулгариса, н о  
меж ду правыми и левыми р е с 
публиканцами имеются расхож 
дения п о  вопросу о характере  
нового правительства. Л ибералы  
предлагают сформировать „на
циональный кабинет*— ш ирокую  
коалицию без коммунистов. Э А М , 
ЭАЦ (социалисты ) и лидеры аг
рарной партии С оф канопулос н 
М илонас требую т представитель
ного правительства с участием  
членов движения сопротивления. 
Монархисты продолж аю т настаи
вать на сохранении правитель
ства Вулгариса, причем, по у т 
верждениям левой печати, р е 
гент поддерж ивает их позицию.

По словам газеты «Элефгериа», 
монархисты во что бы то ян  
стало хотят сохранить у власти  
В улгариса,.чтобы  иметь возм ож 
ность увеличить свои  в оор уж ен 
ные банды, подготовить фальси
фикацию народных выборов Я 
плебисцита». О тставки прави
тельства ож идаю т лишь п о сл е  
того, как регент закончит п е р е 
говоры с руководителям и п а р 
тий и примет реш ение о харак
тере и составе б у д у щ его  к а б и 
нета.

Комментарии мексиканского 
сенатора к сообщению о связях 

Падилья с Аргентиной
МЕКСИКО, 2 августа. (ТАСС). 

(Задерж ано доставкой).
2 августа правительственны й  

орган .Эль насьональ" и др у ги е  
1азеты напечатали заявление с е 
натора Адриана М оралеса С ала
са, который, в связи с оп убл и 
кованным в уругвайских и чи
лийских газетах сообщ ением  о  
получении Падилья трех мил
лионов аргентинских пезо от  
полковника П ерона накануне вы 
ступления Падилья на конф ерен
ции п Сан-Франциско в защ иту  
Аргентины, заявляет:

.О бщ ествен ное мнение наш ей  
страны и за границей не бы ло  
полностью удовлетворено т у 
манным объяснением , которое  
было дано Падилья и министер
ством иностранных дел». Д а л ее  
сенатор М оралес Салас заявил, 
что ввиду отсутствия <полного и 
должного ответа» мексиканские  
сенаторы реш или предлож ить  
главной прокуратуре республики  
заняться расследованием этого  
дела. М оралес С алас заявил: «Мы 
не допустим, чтобы на основе  
политических соображ ений у ста 
навливалась дымов 1Я завеса над 
этим скандальным делом ».

Ответ, редактор
А. И. ЦИБИЛЕБ.

Ханты-Мансийская Фельдшерско-Аку
шерская шкода объявляет прием учащих
ся на национальное подготовительное 
отделение. Принимаются лица обоего пода 
национальностей Крайнего Севера с обра
зованием 5 классов.

Заявления подаются на имя директора 
школы. Б заявлению прилагаются следую
щие документы:

1 Справка об образовании.
2. Метрическая выпись.
3. Справка о состоянии здоровья 

Прием заявлений производится дб 15/IX-
45 года. Начало занятий с 17 сентябри. 
Срок обучения 1 год. Принятые учащиеся 
обеспечиваются стипендией. При школе 
имеется общежитие, столовая, баня, пра
чечная.

Адрес: Ханты-Мансийск, Фельдшерско- 
Акушерская школа. 1—4

Утерялись лошади. Мерин темно серый 
во лбу звезда, 7 лет. Кобылица рыжая, 
лысая, 6 яет.О найденных лошадях прошу 
сообщить но адресу: Самарово, заготжна* 
контора, ул. Свободы, №16.
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